

Protokoll der GFSR-Sitzung

Datum: 21.01.2025

Uhrzeit: 18:10 bis 19:22 Uhr

Raum: S8

Protokollführer:in: Simon Große Beckmann

Teilnehmer:innenliste:

| | Nachname | Vorname | Anwesend |
|----------------------------|-----------------|--------------------------|-------------------------------------|
| Vorstand | Vinkenvleugel | Jan | <input checked="" type="checkbox"/> |
| | Berke | Sebastian | <input checked="" type="checkbox"/> |
| | Rees | Felix | <input type="checkbox"/> |
| gewählte Mitglieder | Fischer | Leonie | <input type="checkbox"/> |
| | Peters | Marina | <input type="checkbox"/> |
| | Lehmkuhl | Lina | <input type="checkbox"/> |
| | Kubitza | Patrick | <input checked="" type="checkbox"/> |
| | Greßler | Andreas | <input checked="" type="checkbox"/> |
| | Oesselke | Lea | <input checked="" type="checkbox"/> |
| | | | <input type="checkbox"/> |
| | | <input type="checkbox"/> | |

| | | | |
|------------------------------|-----------------|--------------------------|-------------------------------------|
| Ungewählte Mitglieder | Große Beckmann | Simon | <input checked="" type="checkbox"/> |
| | Laarmann-Quante | Nils | <input type="checkbox"/> |
| | Mönnikes | Svea | <input type="checkbox"/> |
| | Danner | Melanie | <input type="checkbox"/> |
| | Schattauer | Marvin | <input type="checkbox"/> |
| | Schüttelhöfer | Simon | <input type="checkbox"/> |
| | Pesch | Jonah | <input type="checkbox"/> |
| | Christ | Jessica | <input checked="" type="checkbox"/> |
| | Betz | Raphael | <input checked="" type="checkbox"/> |
| | vor dem Berge | Fynn | <input type="checkbox"/> |
| | Balzer | Vanessa | <input type="checkbox"/> |
| | Renken | Patrick | <input type="checkbox"/> |
| | Harder | Arthur | <input checked="" type="checkbox"/> |
| | Neitz | Christopher | <input type="checkbox"/> |
| Heiduk | Patricia | <input type="checkbox"/> | |

| | | | |
|--|-----------|-----------|--------------------------|
| | Schrandt | Lena | <input type="checkbox"/> |
| | Loos | T. J. | <input type="checkbox"/> |
| | Sommer | Christoph | <input type="checkbox"/> |
| | Harscher | Inga | <input type="checkbox"/> |
| | Kämmler | Mattis | <input type="checkbox"/> |
| | Ortjohann | Jan | <input type="checkbox"/> |

| | | | |
|--------------|-------|------|-------------------------------------|
| Gäste | Grimm | Momo | <input checked="" type="checkbox"/> |
| | | | <input type="checkbox"/> |
| | | | <input type="checkbox"/> |
| | | | <input type="checkbox"/> |
| | | | <input type="checkbox"/> |
| | | | <input type="checkbox"/> |

Inhalt

| | | |
|-------|--------------------|---|
| TOP 1 | Teambuilding | 4 |
| TOP 2 | Campus Cup | 4 |
| TOP 3 | Zweitiparty | 4 |
| TOP 4 | Sonstiges | 5 |

TOP 1 Teambuilding

- Zusätzliche Ideen:
 - Cocktail-Workshop (in der Bierstube mit Pizza)
 - Escape-Room/Outdoor-Escape
 - Boot fahren (Kanu fahren auf der Werse)
 - Kochkurs
 - Geo-Caching im Sommer
 - Kletterpark
 - Lasertag auf dem Campus (fraglich wegen Ausrüstung)
- Der Vorstand erstellt eine Umfrage in WhatsApp (mit geschätzten Kosten)

TOP 2 Campus Cup

- Veranstaltungen:
 - Minispiele, als Alternative Schnitzeljagd durch Steinfurt (GFSRally) aufgrund von Personalmangel
 - Flunkyball-Turnier
 - Diesmal bessere Planung und Kommunikation als in der O-Woche!!
 - Alternative bei schlechtem Wetter: Bier-Pong-Turnier
 - Quizabend (ggfs. in der Bierstube)
 - Volleyball-Turnier
- Termine:
 - Genaueres nächste Woche
 - Quizabend: ungefähr vor Ostern
 - Volleyball-Turnier: ungefähr nach Ostern
 - Minispiele: Mitte Mai
 - Flunkyball-Turnier: Ende Mai
 - Siegerehrung auf dem Sommerfest am 04. Juni
- Zuständige Personen:
 - Nächste Woche, wenn mehr Leute da sind
 - Quizabend: Jessica, Raphael (unterstützend)
 - Schnitzeljagd: Momo (unterstützend)

TOP 3 Zweitiparty

- Ggfs. Profs als DJ
 - Anfragen: Apmann, Vogelbacher, Salameh, Jüstel, Kappen, Gevelmann
- Termin: 04. April
- Zuständige Personen:
 - Nächste Woche, wenn mehr Leute da sind

TOP 4 Sonstiges

- Nächste Woche wird der HHP besprochen
 - Jan informiert nochmal in der WhatsApp-Gruppe
- Wir könnten Events in der Bierstube veranstalten
 - Wir müssten mit Personal aushelfen
- Der Science-Slam des Fachbereichs ETI findet in der Bibliothek statt
 - Dadurch fällt ein in der Prüfungsphase wichtiger Lernraum weg